



LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION DE L'EST DU CANADA RECRUTE !



281 rue de l'estuaire
Québec, Québec G1K 8S8



(514) 473 6946



aboulanger@ecrc-simec.ca
info@ecrc-simec.ca



<https://www.ecrc-simec.ca/>

TITRE DU POSTE : DIRECTEUR, CENTRE D'INTERVENTION – SEPT ILES (QC)

Le directeur du Centre d'intervention est chargé de :

- développer et maintenir un état de préparation pour les déversements pétroliers en milieu marin pour la région de la Côte-Nord.
- lors de déversement de pétrole dans son secteur, le directeur assure l'intervention initiale et se joindra à l'équipe de Gestion des Interventions de ECRC~SIMEC.
- mettre en place les plans et stratégies régionales et un programme de formation pour 80 personnes/entrepreneurs.
- assurer localement les relations avec les clients et les agences gouvernementales impliquées.

Si vous êtes à la recherche d'un environnement dynamique, nous vous invitons à nous envoyer votre CV et votre lettre de motivation avant le 7 février 2025 afin de démontrer vos :

- des compétences avérées au niveau de la gestion dans les domaines liée à la protection de l'environnement, le domaine maritime et/ou industrie et/ ou le domaine des urgences impliquant des hydrocarbures ou de nettoyage industriel.
- capacités de fonctionner dans des situations difficiles d'intervention qui nécessitent des déplacements occasionnels à court préavis.
- expériences de gestion de budgets, d'entretien de personnel, et formation dans l'enseignement aux adultes.

**Participez à notre mission et favorisez
l'excellence opérationnel pour un Canada plus
propre et plus sûr.**



Gestionnaire du Centre d'intervention Description du Poste

EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA

Département:	Opérations	Relève de:	Gestionnaire Régional
---------------------	------------	-------------------	-----------------------

SOMMAIRE DU POSTE

- Le Gestionnaire du Centre d'Intervention est responsable du fonctionnement quotidien sécuritaire et efficace du Centre d'Intervention, ainsi que du maintien d'un état de préparation fiable en matière de réponse marine. Cela inclut la gestion du personnel, des équipements, des installations, des intervenants contractuels formés et des conseillers contractuels requis dans leur zone géographique de responsabilité.
- En cas de déversement dans leur région, le Gestionnaire du Centre d'Intervention est responsable de soutenir les opérations de réponse dans l'une des trois fonctions suivantes : Gestionnaire des Opérations, Gestionnaire de la Planification ou Gestionnaire de Réponse aux Déversements, dans l'Équipe de Gestion des Déversements de l'entreprise.

TRAVAIL EFFECTUÉ

- Gérer la planification, la coordination, l'allocation des ressources et l'exécution des activités clés de préparation, incluant les évaluations des risques, la réponse d'urgence et la planification des interventions (avec un accent particulier sur les plans spécifiques à la région), ainsi que la formation et les exercices.
- Collaborer avec les départements des opérations, de la logistique et autres pour garantir la disponibilité opérationnelle des équipements. Fournir une expertise technique et un soutien pendant les opérations de réponse aux déversements.
- Diriger et coordonner la conception, la planification et l'exécution d'exercices régionaux, conformément aux plans globaux d'exercices pour les opérations de réponse marine.
- S'assurer que toutes les formations et maintenances sont effectuées conformément aux normes de santé et sécurité de SIMEC, incluant les pratiques de sécurité approuvées, les procédures de tâches critiques et autres procédures visant à minimiser les risques et à garantir un environnement de travail sécuritaire.



Gestionnaire du Centre d'intervention Description du Poste

**EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA**

- Maintenir une connaissance approfondie des quantités, capacités et procédures opérationnelles de tous les équipements de réponse aux déversements marins ; superviser l'élaboration et la gestion d'un plan annuel de maintenance et d'opérations basé sur une analyse des besoins en équipement de réponse marine, conformément aux réglementations fédérales et provinciales applicables.
- Gérer et diriger les opérations sur le terrain en organisant des groupes diversifiés de spécialistes et de personnel en unités opérationnelles performantes capables de respecter les calendriers prévus.
- Préparer et gérer les budgets d'exploitation pour les activités marines associées au Centre d'Intervention. Collaborer étroitement avec l'équipe corporatif et les autres centres d'intervention pour identifier les besoins et proposer des solutions.
- Maintenir des relations avec les gouvernements, agences privées, associations, fournisseurs de services, gestionnaires et membres d'équipe pour garantir une prestation de services de qualité et le respect des contrats, y compris la supervision de la formation et du soutien pour les opérations de SIMEC.

COLLABORATEURS DIRECTS

Supervise directement jusqu'à 5 personnes. Supervise indirectement les intervenants et conseillers contractuels en mode formation, maintenance et réponse.

RELATIONS DE TRAVAIL

Travaille sous la direction générale du Gestionnaire Régional. Contacts fréquents à tous les niveaux de l'organisation, y compris avec l'équipe de direction. Collabore avec le personnel des bureaux corporatifs et régionaux pour développer et établir des projets et programmes intégrés.

QUALIFICATIONS

- Diplôme de premier cycle en discipline maritime ou domaine connexe, ou une combinaison démontrée de formation et d'expérience.



Gestionnaire du Centre d'intervention Description du Poste

**EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA**

- Minimum de 10 ans d'expérience en gestion, incluant des connaissances en équipement de réponse aux déversements pétroliers, techniques de déploiement, stratégies de réponse, gestion opérationnelle et de projet, analyse des besoins d'affaires, et expérience en alignement de l'infrastructure TI avec les objectifs d'entreprise.
- Expérience avérée en contrôle des activités, contrats, formation et planification.
- Compétences développées en gestion du temps, organisation et priorisation, avec une attention particulière aux détails et la capacité de gérer plusieurs personnes et projets.
- Compétences en communication et relations interpersonnelles.
- Capacité à travailler efficacement dans un environnement dynamique et rapide dans les deux langues officielles.
- Aptitude à produire des rapports clairs, concis et opportuns résumant l'état des opérations et la coordination des équipements.
- Expérience antérieure de soutien multi-sites préférée.

RESPONSABILITÉS D'INTERVENTION EN CAS DE DÉVERSEMENT : RÔLE SCI

- Le Gestionnaire du Centre d'Intervention soutient les opérations de réponse dans l'une des trois fonctions suivantes : Gestionnaire des Opérations, Gestionnaire de la Planification, ou Gestionnaire de Réponse aux Déversements dans l'Équipe de Gestion des Déversements de l'entreprise.
- Peut également agir en tant que membre des équipes Opérations ou Planification pour des déversements marins de niveau 4.
- Être prêt à se déplacer à court préavis vers un site de déversement situé dans la Zone Géographique de Réponse (GAR) de SIMEC pour participer aux activités de réponse.
- Fournir le leadership et supervision (directe et indirecte) au personnel intervenant lors des activités de réponse.



Gestionnaire du Centre d'intervention Description du Poste

EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA

Notes Supplémentaires

- Participer aux exercices réguliers de réponse et aux formations sur le Système de Commandement des Interventions (SCI).
- Peut assumer la fonction de personne de garde régionale.
- Voyage au besoin.

Approved: _____ Date: _____



Response Centre Manager Work Description

EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA

Department:	Operations	Reports to:	Regional Manager
--------------------	------------	--------------------	------------------

SUMMARY OF POSITION

- The Response Centre Manager is responsible for the safe and efficient daily operation of the Response Centre as well as maintaining a reliable state of marine response preparedness of personnel, equipment, facilities, trained contract responders and required contract advisors associated within their geographic area of response.
- In the event of an oil spill within their region, the Response Center Manager is responsible for supporting the response operations in one of three (3) functions Operations Manager, Planning Manager, Spill Response Manager on the Corporate Spill Management Team.

WORK PERFORMED

- Manage the planning, coordination, resource allocation, and execution of key preparedness activities, including risk assessments, emergency response and contingency planning (with a focus on area-specific plans), training and exercises.
- Collaborate with operations, logistics, and other departments to ensure equipment readiness. Provide equipment technical expertise and support during and spill response operations.
- Provide leadership and coordination in the design, planning and execution of regional exercises consistent with the overall exercise plans for marine response operations.
- Ensuring that all training and maintenance is prioritized and performed according ECRC's health and safety standards, including appropriate and approved safety practices, critical task procedures and other procedures are followed during training, exercising, maintenance / repair and response activities to minimize risks and ensure a safe working environment.
- Maintain a thorough knowledge of the quantities, capabilities and operational procedures of all spill response equipment associated with marine operations;



Response Centre Manager Work Description

**EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA**

and oversee development and management of an annual maintenance and operational plan based on an analysis of marine response equipment needs in compliance with applicable Federal and Provincial regulations.

- Manage and direct field operations by organizing diverse groups of specialists and personnel into high performance operational units capable of meeting planned schedules.
- Preparing and managing operating budgets for marine activities associated with the Response Centre. Works closely with corporate and other response centers to identify needs and propose solutions.
- Maintaining relationships with government, private agencies, associations, service providers, management and team members to ensure quality service delivery and adherence to contracts, including overseeing the delivery of training and support for ECRC operations.

DIRECT REPORTS

Directly manages up to 5.

Indirectly oversees contract responders and advisors in training, maintenance and response modes.

WORKING RELATIONSHIPS

Works under the general direction of the Regional Manager. Frequent contact with all levels within the organization, including the senior management team. Works with Corporate and Regional Office staff in the development and establishment of corporate integrated projects and programs.

QUALIFICATIONS

- The position requires an undergraduate degree in marine related discipline or related field, or a demonstrated combination of education and experience.
- The position of Response Centre Manager requires proven skills for a minimum of ten years at the managerial level including knowledge of marine oil spill response equipment, deployment techniques, response strategies and operational management, project management, analyzing business needs, and experience with aligning IT infrastructure with business objectives.



Response Centre Manager Work Description

**EASTERN CANADA RESPONSE CORPORATION/
LA SOCIÉTÉ D'INTERVENTION MARITIME, EST DU CANADA**

- Proven experience in business controls, contracting, training and planning.
- Well-developed time management, organizational, and prioritization skills, with strong attention to detail and the ability to manage multiple people, and projects. Communication and strong interpersonal skills are required.
- Ability to work effectively in a fast-paced, dynamic environment in both official languages.
- Ability to produce clear reports in a clear, concise and timely manner, summarizing status of operations and equipment coordination.
- Previous experience supporting multiple locations preferred.

SPILL RESPONSE DUTIES: ICS ROLE & RESPONSIBILITIES

- The Response Center Manager is responsible for supporting the response operations in one of three (3) functions: Operations Manager, Planning Manager, Spill Response Manager on the Corporate Spill Management Team
- They might also serve as an Operations or Planning team member for Level 4 marine oil spills.
- Be prepared to travel at short notice to a spill location within ECRC's Geographic Area of Response (GAR) to carry out response activities.
- Provide leadership and supervision (direct and indirect) to responder personnel during response activities.

Additional Notes

- Participate in routine response exercises and Incident Command System (ICS) training.
- May perform the function of regional duty person.
- Travel as required.

Approved: _____ Date: _____